
 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい一歩 名古屋市立吉根中学校 
第１学年 学年通信 
第 11 号 令和 6 年 1 月 25 日 

保護者の皆様へ 
 冬休み中のお子様の様子はいかがでしたか？ 冬休みが明け、いよいよ 1 年生の締めくくり
となる 3 学期が始まりました。中学校では、授業や朝学習を通して様々な学習を進めています
が、それらを定着させるためには生徒自身が目標を決めて学習に取り組むことが必要だと考え
ています。そこで先日、学習に関する『宣誓書』を記入しました。保護者の方にも温かい応援
メッセージをたくさんいただき、ありがとうございました。生徒自身がその目標を達成できる
よう、温かく見守っていただけると幸いです。 

☆1 月のいいところ☆ 
① 夏休みと比べて、課題の提出率がぐっと上がった！中身も充実していた！ 
② ｢さくさくテスト｣で合格者が増えた！ 本当によく頑張ったね！ 
③ ３年生を送る会の実行委員として、多くの生徒が活躍していた。 

2024 年を迎えて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 2 学期最後の学年集会で、各クラスの室⻑から｢2023 年 ○組の今年の漢字｣が発表されました。 
一文字にクラスの雰囲気や思い出が込められていて、どれもうなずける漢字でした。 
 さて、2024 年を迎え、皆さんはどのような目標を立てましたか？2022 年から 2023 年は、皆さ
んが小学生から中学生へと大きく変化した年でした。では、今年はどうでしょうか？あまり変化の
ない年だと思っている人が多いかもしれませんが、実は今年も大きな変化がある年です。今年は中
学生として初めて後輩を迎え、皆さん一人一人が『先輩』になる年です。 

そこで、考えてみましょう。皆さんは、どんな先輩になりたいですか？ただ年が上というだけで
は、本当の意味の『先輩』になったとは言えません。先輩として恥ずかしくない中身が備わってこ
そ初めて『先輩』というものになることができます。そのために、自分に必要なこと、努力するこ
とを見付け、一歩ずつしっかりと準備を進めていきましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Before(６月)       After(１月) 

一歩進んだ３学期のはじまり 
 ３学期の始業式に冬の｢さくさくテスト｣を行いました。夏の｢さくさくテスト｣では合格者が約３
割でしたが、今回はなんと６割が合格できました。また、表彰生徒(50 点満点中、45 点以上)が約
90 人となり、夏と比べて全体的に大きな成⻑が見られました。前回の経験を踏まえて、早くから
対策した人、朝学習に真剣に取り組んだ人、冬休みにしっかり学習に取り組んだ人が多くいたから
こそ、この結果が出たのでしょう。今回結果が出なかった人も「この学習量や方法では足りなかっ
た、次はこうしてみよう」と気付けた人もいると思います。この気付きも、学習において大切です。
それを忘れずに、総合テストにつなげていきましょう。 
 １０月の学年通信で、学習は「やるかやらないか」だということを載せましたが、覚えています
か？このテストをきっかけに「とりあえずやってみよう」と思って一歩踏み出した人が多かったと
思います。１日少しずつで構いません。ここで満足せず、一歩踏み出した歩みを止めずに、３学期
も進みましょう。そのための目標が、３学期の始めに書いた「宣誓書」です。保護者の方、周りの
仲間、先生の応援や力も借り、１年生の終わりに、「私は頑張ることができた！」と思えるように
なっていたら嬉しいです。 
 

１学期にはまだ何もなかった“わくわくの木”にも、今ではたくさんの花が咲いています。こんな
にも色とりどりの花を咲かせることができたのは、みんながコツコツ努力を重ねてきたからです。
みんなで２年生に向けて、さらにこの木が成⻑するように、頑張っていきましょう！ 

努力の花が満開で賞(満点)で表彰された生徒 


